

Vorstandssitzung am 15.03.2021

Der Vorstand beschließt, der Initiative „Sports for Future“ beizutreten und verpflichtet sich damit seine Aktivitäten am Leitbild der Organisation zu orientieren (<https://sportsforfuture.de/>).

Die Jahreshauptversammlung soll in diesem Jahr am 16.06.2021 durchgeführt werden. Obwohl die Entwicklung des Vereinshaushalts zurzeit schwer einzuschätzen ist, ist keine Beitragserhöhung vorgesehen. Erste Ideen für eine überarbeitete Satzung, die der JHV vorgelegt werden soll, wurden diskutiert.

Matthias Theile berichtet aus der Geschäftsstelle von einer sehr guten Beitragsdisziplin. Aufgrund der hohen Zahl von Teilnehmern am Lastschriftverfahren gibt es nur noch sehr wenige säumige Mitglieder. Die Einführung der neuen Mitgliedersoftware „Kurabu“ liegt im Zeitplan.

Auch in diesem Jahr will sich der TF um das „Grüne Band für vorbildliche Talentförderung im Verein“ bewerben. Die Auszeichnung ist mit einer Förderprämie von je 5.000 Euro für die leistungssportliche Nachwuchsarbeit verbunden.

Billie Becher, zurzeit im Rahmen des Bundesfreiwilligendienstes im Verein tätig, stellt ein Konzept zur Überarbeitung der TF-Homepage vor, das von den Anwesenden mit Interesse aufgenommen wird.

Felix Fasel erläutert seine Ideen zu neuen Breitensportaktivitäten des Vereins. U.a. will der Verein sich im Rahmen des geförderten Projekts „Kita Sport Mobil“ engagieren und sich damit bei den Jüngsten im Bezirk bekannt machen.

Jonathan Bratz berichtet von der Jugendversammlung, die ihm erneut das Vertrauen als Jugendwart ausgesprochen hat. Der Diskussionskreis „Nachhaltigkeit und Soziales“ hat auf Initiative von Nathan Rober seine Arbeit aufgenommen.

Ronny Mewis berichtet von der Idee eines Familiensportfestes, das für das Jahr 2022 geplant ist. Darüber hinaus erläutert er zahlreiche Aktivitäten der gGmbH in diesem Jahr.